

PSG Rela Kehilangan Mbappe

DOHA (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) dilaporkan sudah rela kehilangan Kylian Mbappe. Itu artinya Mbappe selangkah lagi bergabung dengan Real Madrid. Presiden PSG Nasser Al Khelaifi sendiri sudah memberi sinyal untuk hal itu.

Drama kepindahan Mbappe dari PSG memang terus bergulir. Kontrak Mbappe di Parc des Princess hanya tersisa hingga akhir musim ini. Ia santer dikabarkan telah menjalin komunikasi dengan Madrid untuk merapat ke Santiago Bernabeu.

Kubu PSG disebut siap memperjuangkan kontrak bintang Prancis ini dengan memberikan 1 juta Euro per pekan yang menjadikannya pemain dengan gaji tertinggi di dunia. Namun Al Khelaifi tampaknya sudah menyerah untuk mempertahankan Mbappe.

Menurut AS, Al Khelaifi dalam sebuah pertemuan dengan orang-orang kepercayaan mengatakan bahwa Mbappe sudah 100 persen bakal ke Madrid.

Mbappe dan Al Khelaifi sendiri dilaporkan sudah melaku-

kan pembicaraan. Disebutkan bahwa Al Khelaifi tak bisa lagi membendung keinginan bintang asal Prancis tersebut untuk pindah.

Pemain 25 tahun tersebut harus siap menerima gaji lebih kecil bersama El Real ketimbang di PSG. Persoalan gaji inilah yang santer dikabarkan bikin Madrid dan Mbappe belum menemui kata sepakat.

Sementara mantan pemain Prancis Emmanuel Petit menanggapi rumor kepindahan Mbappe ke Real Madrid. "Kalau Mbappe ke Madrid, itu bisa jadi masalah. Bukan cuma soal gaji sampai ruang ganti, tapi juga dalam hal kepemimpinan," ujar Petit kepada AS. ●

vdp



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

Hojlund Telah Buktikan Diri di MU

MANCHESTER (IM) - Erik Ten Hag sangat puas dengan permainan Rasmus Hojlund di sejumlah laga terakhir Manchester United. Manajer asal Belanda itu mengatakan Hojlund jadi bukti kalau timnya tak asal dalam merekrut pemain.

Hojlund tampil gemilang dalam kemenangan 2-1 MU atas Luton Town dalam laga pekan ke-25 Liga Inggris di Kenilworth Road Stadium, Minggu (18/2) malam WIB. Dia memborong dua gol timnya pada tujuh menit pertama sebelum Carlton Morris membalas untuk tim tuan rumah pada menit 14.

Ten Hag pun memuji perkembangan bagus yang terus ditunjukkan Hojlund. Menurutnya, strikernya itu hanya kurang beruntung, sempat paceklik gol di Liga Inggris dalam waktu yang sangat lama. "Pada awalnya, dia kurang beruntung. Ada momen-momen yang sangat penting di klub baru dan liga baru, terutama bagi seorang striker untuk membangun kepercayaan diri," ujarnya. ●vit

"Kami sangat senang dengan rekrutan kami (Hojlund), bahwa kami merekrut karakter yang tepat karena dia dapat tampil di bawah tekanan. Dan ketika keadaan tidak menguntungkan seperti di paruh pertama musim ini, dia memiliki kemampuan untuk memiliki karakter yang kuat, tangguh, memiliki tekad dan mencetak gol," kata Ten Hag dilansir dari Manchester Evening News.

Ten Hag pun memuji perkembangan bagus yang terus ditunjukkan Hojlund. Menurutnya, strikernya itu hanya kurang beruntung, sempat paceklik gol di Liga Inggris dalam waktu yang sangat lama. "Pada awalnya, dia kurang beruntung. Ada momen-momen yang sangat penting di klub baru dan liga baru, terutama bagi seorang striker untuk membangun kepercayaan diri," ujarnya. ●vit

Rasmus Hojlund
Pemain MU

Bilbao Bikin Laju Girona Tersendat

BILBAO (IM) - Athletic Bilbao menghadang laju Girona yang sedang berupaya merapatkan jarak dengan Real Madrid di klasemen Liga Spanyol. Ber laga di San Mames, Selasa (20/2) dinihari WIB, Athletic Bilbao sukses mengalahkan tim tamu dengan skor 3-2.

Athletic Bilbao sudah membuka keunggulan saat pertandingan memasuki menit kedua. Alex Berenguer menjebol gawang Girona

usai memanfaatkan kesalahan lini belakang lawan.

Girona menyamakan kedudukan pada menit ke-49 lewat Viktor Tsigankov. Namun, Girona bisa mengembalikan keunggulan tujuh menit kemudian setelah Berenguer mencetak gol keduanya.

Lini pertahanan Girona kembali melakukan kesalahan dan Gorka Guruzeta bisa merebut bola. Dia kemudian melepaskan umpan yang di-

10 | Sportnews



KHVICHA KVARATSKHELIA
Pemain Napoli

Napoli Lakoni Laga Sulit Kontra Barca

Francesco Calzona yang diangkat menjadi pengganti (sementara) Walter Mazzarri dituntut bekerja keras untuk membawa Napoli bisa mengimbangi Barcelona.

NAPLES (IM) - Napoli akan berhadapan dengan Barcelona pada babak 16 Besar Liga Champions. Laga leg pertama berlangsung di Stadio Diego Armando Maradona, Naples, Kamis (22/2) dinihari WIB.

Napoli sedang dalam situasi yang tidak kondusif jelang laga tersebut. Akibat hasil imbang 1-1 di kandang melawan Genoa akhir pekan lalu di Liga Italia, pelatih Walter Mazzarri harus menerima pemecatan.

Hal ini tentu bukan sesuatu yang ideal ketika Partenopei menghadapi klub besar Eropa seperti Barcelona yang datang dengan kondisi bagus. Blaugrana bermodalkan kemenangan 2-1 di kandang Celta Vigo. Penyerang Robert Lewandowski juga sedang on fire karena bisa mencetak 4 gol dalam 3

pertandingan terakhir. Presiden Napoli, Aurelio De Laurentis menunjuk Francesco Calzona menggantikan Mazzarri. Ia menjadi pelatih ketimago Partenopei musim ini setelah Rudi Garcia dan Mazzarri. Situasi itu tentu menunjukkan kondisi tim yang sedang tidak baik-baik saja. Sebagai juara bertahan Liga Italia, performa Napoli memang payah.

Partenopei saat ini duduk di peringkat 9 klasemen Liga Italia dengan 36 poin. Asa untuk mempertahankan gelar juara Serie A layak dikubur jauh-jauh, pasalnya masih tertinggal 27 poin dari Inter Milan yang menjadi pemuncak klasemen.

Nasib Napoli memang berubah 180 derajat hanya dalam hitungan bulan di musim ini. Dari awalnya

berstatus juara bertahan Liga Italia menjadi tim semenjana.

Napoli tampil luar biasa musim lalu dengan meraih scudetto pertama dalam 33 tahun, atau sejak era mendiang Diego Maradona. Mereka finis dengan raihan 90 poin dan sudah mengunci titel dengan menisakan lima laga.

Konsistensi yang menjadi faktor penting meraih juara musim lalu menghilang. Gaya main agresif Khvicha Kvaratskhelia dan kawan-kawan sudah ditemukan penawarnya. Napoli dinilai lambat beradaptasi terhadap perubahan dan kini terbaca.

Di laga nanti, Napoli diprediksi menurunkan Alex Meret (kiper); Giovanni Di Lorenzo, Amir Rrahmani, Natan, Pasquale Mazzocchi; Stanislav Lobotka, Frank Anguissa, Piotr Zieliński; Matteo Politano, Khvicha Kvaratskhelia dan Victor Osimhen.

Tugas Calzona tentu tidak mudah. Ia diharapkan bisa memperbaiki semuanya. Modalnya cukup bagus karena ia adalah bagian dari tim kepelatihan Maurizio

Sarri dan Luciano Spalletti di Napoli. Artinya, Calzona juga berjasa dalam keberhasilan Napoli meraih scudetto musim lalu bersama Spalletti.

Tentu juga menjadi tugas para pemain untuk bangkit dan memperbaiki penampilan Partenopei. Bisa dikatakan, Liga Champions menjadi satu-satunya jalan tersisa untuk mereka berprestasi.

"Luar biasa bisa bermain di Liga Champions dan kami akan menatapnya dengan penuh antusiasme serta komitmen penuh. Kami akan memberikan semuanya di lapangan untuk bisa menampilkan performa terbaik," kata kapten tim, Giovanni Di Lorenzo, dikutip laman resmi Napoli.

Sementara di pihak Barcelona, tentu tidak akan diam saja membiarkan Napoli bangkit di laga ini. Kemenangan di kandang Celta Vigo dalam lanjutan LaLiga, membuat Blaugrana tidak terkalahkan di 4 laga terakhir. Tapi tentunya evaluasi tetap harus dilakukan Xavi Hernandez.

Musim ini di Liga

Champions, Barcelona menderita 2 kekalahan yang semuanya terjadi dalam partai kandang. Hal tersebut harus menjadi perhatian karena hasil bagus di Naples wajib didapat jika ingin Barca bermain dengan lebih tenang pada leg kedua.

"Saya melihat Barca yang bermain bagus kali ini (melawan Celta). Tapi sekarang kami harus fokus ke pertandingan di Liga Champions," ujar Xavi di laman klub.

Barca diprediksi akan menurunkan Marc-André ter Stegen (kiper); Jules Koundé, Ronald Araújo, Inigo Martínez, João Cancelo; Andreas Christensen, Frenkie de Jong, İlkay Gündoğan; Raphinha, Lamine Yamal dan Robert Lewandowski.

Barca patut mewaspada Matteo Politano, Khvicha Kvaratskhelia dan Victor Osimhen yang memainkan peran sentral di Napoli.

Di laga lainnya, Porto akan berhadapan dengan Arsenal di Estádio do Dragão, Porto, pada waktu yang bersamaan dengan duel Napoli kontra Barca. ●vit

Bayern Bagaikan Sebuah Film Horor

MUNICH (IM) - Bayern Munich tengah melempem. Bayangkan, tiga laga dilalui dengan kekalahan. Bayern pun disebut bagaikan sedang berada di dalam sebuah film horor yang terus berkelanjutan tiada akhir.

Penggawa Bayern Leon Goretzka mengungkapkan hal itu, setelah timnya kalah 2-3 dari Bochum di partai Bundesliga pada akhir pekan. Itu menjadi kali ketiga beruntung Die Roten dikalahkan lawan. "Ini terasa seperti sebuah film horor yang tidak kunjung berakhir. Saat ini segalanya seperti tidak ada yang menguntungkan buat kami," kata Goretzka kepada DAZN.

Melawan Bochum, Bayern Munich sebenarnya unggul lebih dulu lewat Jamal Musiala. Tapi kemudian Bochum bangkit dan mencetak dua gol menjelang berakhirnya babak pertama.

Kartu merah Dayot Upamecano, usai mendapat kartu kuning kedua di menit ke-77, membuat langkah Bayern untuk bangkit kian berat. Seminit berselang mereka kembali kebobolan, dengan gol Harry Kane di menit ke-87 sulit untuk jadi hiburan.

"Pada akhirnya kami sudah berusaha maksimal dengan minus satu pemain. Pada akhirnya, kami dirugikan kesalahan-kesalahan individu yang kelewat banyak kami lakukan. Saat ini kami harus mempertanyakan segalanya," ujar Goretzka.

Sebelumnya Die Roten juga dihantam 3-0 oleh Bayer Leverkusen, pemuncak klasemen sementara Bundesliga, kemudian kalah 0-1 di markas Lazio dalam partai leg pertama babak 16 besar Liga Champions.

Goretzka pun tampak realistis melihat peluang juara Bayern Munich di Bundesliga.

"Kali ini tidak. Saya jujur mengenai hal tersebut," kata Goretzka. ●vdp



LEON GORETZKA
Pemain Bayern Munich

Liverpool Diminta Tak Boleh Panik

LIVERPOOL (IM) - Liverpool sedang bersaing ketat dengan Arsenal dan Manchester City di Liga Inggris. Virgil van Dijk pun meminta rekan-rekannya agar tetap tenang dan tidak panik.

Memasuki sepertiga akhir musim, Liverpool memang masih memuncaki klasemen Liga Inggris dengan 57 poin dari 25 laga. Tapi, mereka unggul dua poin dari Arsenal yang menguntit di posisi kedua dan empat poin dari Manchester City di posisi ketiga yang punya satu laga simpanan.

"Anda akan sulit tenang jika dalam tekanan atau diburu-buru. Itu pesan pentingnya. Seberapa sulitnya kondisi, Anda harus tetap tenang. Apa rahasianya agar tetap tenang?" Fokus pada permainan sendiri. Anda harus sadar bahwa kesulitan itu ada. Kami bermain di Premier League, menghadapi tim-tim yang ingin merusak serta menendang Anda dari posisi puncak. Anda harus siap menderita. Kami bukan tim sempurna, tapi kami harus tetap melaju," kata Van Dijk di situs resmi klub.

Ketiga tim masih akan saling ber-

temu di sisa musim ini, sehingga persaingan dipastikan akan ketat. Perhatikan situasi saat ini, Liverpool jelas memang kendali perburuan gelar juara. Sebab mereka tinggal tetap tenang dan tidak panik. Menikmati seperti akhir musim, Liverpool memang masih memuncaki klasemen Liga Inggris dengan 57 poin dari 25 laga. Tapi, mereka unggul dua poin dari Arsenal yang menguntit di posisi kedua dan empat poin dari Manchester City di posisi ketiga yang punya satu laga simpanan.

"Arsenal hampir saja menjadi juara musim lalu. Kami juga pernah merasakan itu. Liga ini sangat sulit. Anda menghadapi tim seperti City dan Arsenal, yang punya kualitas, jadi apapun bisa terjadi. Anda harus bisa memenangkan setiap laga dan tidak perlu fokus ke yang lain, ing," Dijk. ●vit

Fokus pada permainan sendiri. Anda harus sadar bahwa kesulitan itu ada. Kami bermain di Premier League, menghadapi tim-tim yang ingin merusak serta menendang Anda dari posisi puncak. Anda harus siap menderita. Kami bukan tim sempurna, tapi kami harus tetap melaju," kata Van Dijk di situs resmi klub.

Ketiga tim masih akan saling ber-



VIRGIL VAN DIJK
Pemain Liverpool

tuntaskan oleh Berenguer. Inaki Williams melebarkan keunggulan Bilbao lewat golnya pada menit ke-60. Girona kemudian menipiskan skor setelah Eric Garcia mencetak gol pada menit ke-75.

Bagi Girona, ini jadi kekalahan kedua secara beruntun setelah pekan lalu dihajar Real Madrid 0-4. Girona yang ada di urutan kedua klasemen Liga Spanyol dengan 56 poin kini berjarak enam

poin dari Real Madrid. Namun menariknya, Real Madrid dan Girona sedang inkonsistensi. Madrid mampu tiga kali menang, tapi dua laga lainnya seri dari lima laga terakhirnya di LaLiga. Sementara Girona, cuma dua kali menang, sekali seri, dan dua kali lagi kalah beruntun.

Girona harus waspada dari kejaran Barcelona. Blaugrana sedang catatkan tren positif di beberapa laga terakhirnya. ●vdp

poin dari Real Madrid.

Namun menariknya, Real Madrid dan Girona sedang inkonsistensi. Madrid mampu tiga kali menang, tapi dua laga lainnya seri dari lima laga terakhirnya di LaLiga. Sementara Girona, cuma dua kali menang, sekali seri, dan dua kali lagi kalah beruntun.

Girona harus waspada dari kejaran Barcelona. Blaugrana sedang catatkan tren positif di beberapa laga terakhirnya. ●vdp



ALEX BERENGUER
Pemain Athletic Bilbao